
 

Die Verwaltung berichtet, dass derzeit der Landschaftsplaner den für die Bike-
Strecke notwendigen Bauantrag vorbereitet. Dieser wird zur Genehmigung dem 

Bauordnungsamt vorgelegt. Die für die zukünftige Bike-Strecke und Wald-KiTa 
vorgesehenen Nutzungsflächen wurden geringfügig anders als bisher vorgesehen 
aufgeteilt. Eine Information sowie Beteiligung der Anwohner ist für beide Projekte 

geplant. 


